



Jubiläum im Vogtländischen Jagdgebrauchshunde-Verein e.V.

Nach langjähriger Ruhephase wurde unser Verein am 25.3.1994 erneut gegründet.

In der neu erstellten Satzung wurden als Vereinsziele die Förderung der Ausbildung, die Prüfung und die Erhaltung der Leistungen unserer Jagdgebrauchshunde festgeschrieben.

Dass die Vereinsmitglieder diese Ziele engagiert verfolgen, beweist die erfreuliche Tatsache, dass wir am 25. und 26. September 2021 die

25. Verbandsgebrauchsprüfung

durchführten. Es fand also nach Neugründung des Vereins fast jährlich eine VGP statt.

Auch diese Prüfung erfolgte wieder in der bewährten Zusammenarbeit mit dem Deutsch-Kurzhaar-Klub Sachsen e.V.

Wie bei sehr vielen vorangegangenen Prüfungen fungierte auch diesmal Uta Zetsche als Prüfungsleiterin mit der ihr eigenen Professionalität.

Zur VGP im Jahr 2021 waren 9 Hunde gemeldet. Davon bestanden 8 Hunde die Prüfung.

Das Gesamtergebnis der Prüfung ist nachzulesen unter

www.Jagdhunde-Vogtland.de >>Prüfungsergebnisse >>Prüfungen2021.

Einschließlich der Jubiläumsprüfung wurden in den zurückliegenden Jahren 161 Hunde folgender Rassen geprüft:

- 114 Deutsch Kurzhaar
- 31 Deutsch Drahthaar
- 7 Irish Setter
- 3 Pudelpointer
- 3 Deutsch Langhaar
- 2 Weimaraner



1 Großer Münsterländer

Im Verlauf der zurückliegenden 27 Jahre wurde eine große Zahl von Jungjägern und Erstlingsführern bei der Vorbereitung Ihrer Hunde auf Prüfungen unterstützt und erhielten so einen guten

Einstieg in die Ausübung der Jagd mit dem Hund.

Auch im Jahr 2021 fand unsere VGP, ähnlich wie viele Prüfungen in unserer Vereinsgeschichte in den Revieren Sachsenforst Forstbezirk Plauen, Leubnitz, Mechelgrün und Schönfels statt.

Der Vorstand bedankt sich bei allen Revierinhabern für die langjährige Unterstützung und gute Zusammenarbeit.

Anlässlich des Prüfungsjubiläums fand am 25. September ein zünftiger

Grüner Abend

statt.

Auch hierbei folgten wir unserer Vereinstradition und begingen diese Feier in der

Gaststätte „Papiermühle“ in Leubnitz. Wie immer fühlten wir uns dort sehr wohl und wurden hervorragend bewirtet.

Außer den Teilnehmern der aktuellen Prüfung waren zu unserer Feier viele langjährige Vereinsmitglieder und aktive Wegbegleiter eingeladen.

Ein Rückblick auf die Entwicklung unseres Vereins, die Würdigung besonders aktiver

Mitstreiter und viele Gespräche rund um Jagd und Hund rundeten unsere Jubiläumsfeier ab.

